



DES PERSONNES ENLEVÉES ET/OU PORTEES DISPARUES AU COURS MOIS DE NOVEMBRE 2024

Une personne enlevée en commune Rugombo, province Cibitoke

En date du 9 novembre 2024, à l'hôtel Mwarangabo sis à Karurama zone Cibitoke, commune Rugombo, province Cibitoke, Christophe Niyibikora surnommé Kibada, enseignant et orpailleur natif de la zone Butahana a été enlevé près du chef-lieu de la Province Cibitoke. Selon une source sur place, la victime avait fui en 2015 vers le Rwanda à cause de la chasse à l'homme mené contre les membres du parti MSD et a retourné en 2017 puis réintégré l'enseignement. Il pratiquait depuis lors son métier avec l'extraction de l'or dans la propriété familiale.

Selon la même source, une femme dont l'identité n'est pas connue l'a appelé au téléphone pour le rencontrer à l'hôtel Mwarangabo appartenant au colonel Jérôme Ntibibogora, commissaire régional Sud. Selon un témoin oculaire, dès son retour au Burundi, Kibada avait adhéré au parti CNDD-FDD. Sa famille et ses connaissances ne savent rien sur le motif de son enlèvement.

Rappelons-le, il y'a quelques mois, un autre ancien militant du MSD, un infirmier Isidore ressortissant de Mabayi a été enlevé près du chef-lieu provincial.

Le mois passé, un orpailleur de Bukinanyana nommé Paul a été arrêté par Felix Havyarimana chargé des renseignements à Cibitoke et une somme de 75 000 000 fbu a été volée comme pot de vin en échange de sa libération. Comme il collaborait avec Général Gervais Ndirakobuca dans la vente de l'or, il intervenu et s'est soldé avec le limogeage de Felix Havyarimana.

Rappelons encore que la chasse contre les opposants et orpailleurs sont monnaie courante à Cibitoke à l'approche des élections.

Une personne enlevée en commune Mukaza, Bujumbura-mairie

Le 19 novembre 2024, près de la cathédrale Regina Mundi à Bujumbura, Jean de Dieu Nishishikare, 26 ans, originaire de Makamba, a été enlevé par des agents du SNR.

Selon une connaissance, la victime vivait en Suède depuis 2019 et organisait des concerts au Burundi. Il était rentré au pays il y a quelques semaines.

Un témoin oculaire a déclaré que Jean de Dieu Nishishikare avait reçu un appel téléphonique d'un homme surnommé Big, qui lui demandait de se rencontrer au centre-ville. Lorsqu'il est arrivé sur les lieux, il a été arrêté par les agents du SNR. Depuis son enlèvement, Jean de Dieu Nishishikare est introuvable et son téléphone est éteint.

Un directeur de la radio black FM arrêté en commune Muha, Bujumbura mairie

En date du 19 novembre 2024, au quartier INSS, au bureau de la radio Black FM, commune Muha, Bujumbura Mairie, Dieudonné Tuyikeze, directeur de la radio black FM a été arrêté par des agents du SNR. Selon un témoin oculaire, ces agents du SNR lui ont rencontré à la radio black FM et ont fait une fouille perquisition dans son bureau. Ces agents du SNR lui ont conduit dans un endroit non encore identifié. Ils ont aussi porté son ordinateur portable.

Certaines informations mentionnent qu'il s'agit du dossier en rapport 1000 femmes qui pourraient être embauchées par la Russie. Il était dans le processus de recrutement de ces dernières. Sa famille a essayé de chercher mais ne lui a pas trouvé, pour le moment elle est inquiète de sa sécurité.